

2016年8月20日

— 虹のかけはし —

東京 YMCA 高等学院

〒169-0051 東京都新宿区西早稲田 2-18-12 Tel : 03-3202-0326
e-mail:highschool@tokyoymca.org http://tokyo.ymca.or.jp/highschool/

☆広島ピースセミナー☆

8月4日(水)～7日(日)の4日間、広島YMCAで行われた国際青少年平和セミナー(ピースセミナー)に、参加してきました！高等学院からは、さくちゃん、こうちゃん、ねこ、ぺこ+たあぼー、ゆみちゃん、の小さなグループで行って来ました。

海外のYMCA、そして日本のYMCAから、高校生や大学生などユースも数多く参加したセミナー。いろんな話を聞いて、いろんなことを考えて、いろんな人に出会って。とても濃い4日間のことを、ほんとに簡単ですが、ご紹介していきます！

会場&宿泊場所だった広島YMCAは、平和記念公園から歩いて15分のところにあります。8月5日には、平和記念資料館を見学し、公園内の碑めぐりをしました。そして、8月6日の朝は、平和記念式典に出席しました。私も人生初でした。当日は、本当に多くの人であふれていました。参加者の方、来賓の方、そして、平和憲法を守ろう、戦争をやめようと声をあげる人たち、そのそばにずらりと並ぶ警備の人たち。その「熱」を感じることができたのは大きな経験だったなとおもいます。

最終日は、ちよこつ観光。宮島に行ってきました！食べ歩き、なかなか楽しかったです。^^

被爆体験のお話を坪井さんという方からお聞きしました。坪井さんは、20歳のときに広島で被爆され、そのときのことを含めて話してくださいました。また、記念礼拝でお話くださった佐藤牧師のお話も素敵でした。また、グループワークの時間では、「平和」について、思っていることを話す時間もあり、それもとても面白かったなと思います。ブログに、もう少し詳しく書いているので、ぜひHPもご覧いただければと思います！ ☆たあぼー☆



☆保護者会☆

去る7月23日に、第1回保護者会を開催しました。学校が2013年12月に始めて初めての保護者会でした。最初のごあいさつで僕は、ここでは「○○ちゃんのお母さん」ではなく、自分自身としてご参加いただきたいこと。今日は先ず楽しく過ごすことが趣旨ですとお話ししました。それからアイスブレイクとして、動物当てゲームをしました。背中に張られた動物の名前を、他の方と握手をして自己紹介の後、Yes Noで答えられる質問を通じて当てていくという内容です。ちなみに僕の背中には「マナティ」って貼ってありました。早く当たった人から自己紹介をして、ほのぼのとした雰囲気ですることが出来ました。お茶菓子をつまみながら学校での様子をプロジェクターで映して説明したり、今後の大きな行事の予定をお話ししたりしました。保護者の方から、バザーに保護者も出店してはどうかというご提案を頂き、検討する機会が持てました。最初はどら焼きに東京YMCA高等学院のロゴを入れるなどの案でしたが、最終的には東京YMCAオリジナルクリアファイルの方向で話は進んでいます。多くの方が、「親もYMCAで楽しんでいる姿を見せることも大事よね！」など積極的に参加する意思を示してくださり、「保護者会としては・・・」という会話も出始めて、ああ、第1回の保護者会という集いは、保護者会という会を生んだのだなあと嬉しくなりました。保護者会に素敵な名前をつけましょう。これからもよろしくお願ひします。



☆ぷーさん☆

☆フィリピンナイト☆

8月9日「フィリピンナイト」を企画しました。フィリピンナイトとはいえ、以前多文化共生考でお世話になったフィリピン人のペリンダさんだけでなく、ゆみちゃんの義理の妹さんである中国人のリュウチーさんも来てくださって、フィリピンと中国の現地人による本番料理を味わうことに！それにおまけで韓国人のパクチーも加わって、フィリピン、中国、韓国の3か国料理パーティーになりました。豪華ですね^^ みんな三部隊に分かれて、それぞれの国の料理をお手伝いしながら、体験することにしました。

まずフィリピン料理には、鳥の煮込み料理、「アドボ」。そして、中国料理には、ふんわり卵にトマトを炒めたトマト卵炒め、「西红柿炒蛋（しいほんしいちやおしいたん）」と、天津の家庭料理の豚肉+卵（名前不明；）。最後に、韓国料理には野菜チヂミです。みんなで材料を洗い、切り切りし、炒めたり煮込んだり。チヂミの時には、片手でひっくり返しに挑戦、みんな見事に成功。いよいよ出来上がった料理を陳設してみたら、テーブルに盛り沢山ですね。手作り料理だからこそ、いつもより美味しくいただきました^^ 食事の後には、フィリピン人のペリンダさんと中国人のリュウチーさんに聞きたかったことを質問する時間に。二人とも日本人の男性と結婚し、日本のことをよく理解し、愛していました。日本人に対する感想を聞かれたら、日本人はとても真面目で、挨拶もよく交わり、礼儀正しいと褒めました。日本人としてその言葉を聞いたみんなの胸に誇りと責任感がより大きくなった瞬間でした。真夏の夜に花咲いた異文化交流会。暑ささえも賑わいに変えた楽しい一時でしたね。 ☆パクチー☆



☆体験入学「パンケーキ」☆

月に一度くらい行われている「体験入学」7月はフワフワパンケーキを作りました。これから学校を決めるお友だちが体験をしてくれる中、盛り上げながら一緒に作ってくれる人募集！ということとても賑やかな雰囲気の中パンケーキ作りが行われました。みんなは先月に一度作っているのでスムーズ。体験に来たお友だちに「これできる？」「やってみる？」と声をかけながら進めていました。出来上がったパンケーキにトッピングをしてみんなでほおばり「おかわりしてもいい？」という声も。

フワフワパンケーキはメレンゲを作ってヨーグルトを入れて、焼くときにフタをして焼く手順。

なんとなくいつものパンケーキよりはフワフワしていたかな？次の日

生徒の1人が「フワフワに出来たよ！」と厚みのあるフワフワパンケーキの写真。

最初のメレンゲが大事なのかな？みんなもぜひお家でトライしてみてください。☆ゆみちゃん☆



☆クトゥルフ神話・漢字検定・音楽 Time☆

【クトゥルフ神話】

うちーゲームマスターのもと開かれたTRPG(テーブルトークロールプレイングゲーム)第1回クトゥルフ神話の会は、さくちゃん、たあぼー、ぴなこが参加していました。ゲームマスターのうちーが事前に準備し、ゲームもみんながわかりやすいように工夫して進めてくれました☆第2回も楽しみです！！

【漢検学ぼうの会】

みんなで漢検の目安級プリントを進めていきました。途中から、魚編の漢字クイズをしている人たちがいたり、「漢字最近書かないからな～」といいながら進める人がいたり…。なかなか一人じゃやらないけれど、みんなでやるといろいろな発見がありました♪

【音楽 Time】

nutmegからおそわった「上を向いてあるこう」のハモリを当日の動画を見て思い出しながら、練習しました♪ポーさんのウクレレとあきらのリズムにあわせて

みんなで歌をうたって楽しい時間でした☆

次回は、いろんな楽器を練習できるようにゲストを呼びやっていきたいと思います！ ☆ピノ☆

